

Madame, Monsieur.....

Adresse :.....

.....

.....

À

Monsieur le Juge du Tribunal d'Appel des Prudhommes de Nîmes

À.....le.....

Monsieur le Juge,

J'ai appris avec surprise que le Conseil des Prud'hommes d'Aubenas a conclu, le 15 janvier 2020, en faveur de la **requalification d'engagements bénévoles en contrat de travail** au détriment de l'association loi 1901 sans but lucratif La Ferme des Enfants.

J'ai été / je suis moi-même bénévole au sein de l'association.....
.....basée à.....
depuis/pendant.....

J'ai effectué/ j'effectue en moyenne.....heures par mois
dans les rôles et services suivants :

.....

J'ai choisi/je choisis par moi-même, et de ma pleine et entière responsabilité, de
contribuer à cette association car cela m'apporte/m'a apporté :.....

.....

.....

.....

Comme vous le savez, l'engagement bénévole constitue un pilier de notre système social au service de projets non lucratifs qui mobilisent la société civile (1 français sur 4) et soutiennent efficacement sa créativité, sa solidarité et sa liberté d'entreprendre en dehors du cadre strictement professionnel et commercial.

Par le précédent qu'elle constitue, une telle décision de requalification fait prendre un risque majeur au monde associatif en ouvrant la porte à des confusions entre engagement désintéressé et travail ordinaire.

Pour ces raisons, je vous remercie de bien vouloir reconsidérer cette décision dans l'intérêt des 1,3 millions d'associations qui œuvrent solidairement au cœur de notre pays.

(signature)